

tomber à bras raccourcis sur Tardivel, ce pelé, ce galeux d'où venait tout le mal.

Mais lui imperturbable dans son flegme, il continua de mettre en relief le fond de la vraie question libérale; il constata les menaces produites contre le clergé; il opposa la sagesse chrétienne à la sagesse païenne; et répondit avec autant de fermeté que de calme, à tous les sophismes des feuilles libérales, je veux dire aux empoisonneurs publics du Canada.

Défenseur intègre, perspicace et courageux de la religion catholique et de l'Eglise Romaine, c'est le premier fleuron de la couronne de Tardivel.

*Justin Fevre.*

